

Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin Società Svizzera di Ultrasonologia in Medicina Société Suisse d'Ultrason en Médecine



Taskforce Tarmed SGUM

Ein Antrag einer Fachgesellschaft betreffend Einsprucherecht bei Tarifverhandlungen beschäftigte die Tarifverantwortlichen. Nach einer Erklärung, dass jede Fachgesellschaft ein Informationsrecht hat, welches durch die entsprechende Fachsektion in

der SGUM wahrgenommen wird, wurde der Antrag zurückgezogen.

Ansonsten gibt es in diesem Bereich nichts Neues zu berichten. Nach wie vor wartet der TARDOC-Tarifentwurf auf die Antwort des Bundesrats. Eine Einführung des neuen

Tarifs dürfte wohl nicht vor dem 1.01.2022 erfolgen.

Beat Dubs
Leiter Taskforce Tarmed